
Anfragen der SPD an den Ortsbeirat Groß-Karben 
 
Sehr geehrter Herr Plewe,  
 
wir haben aktuell keine Anträge, aber Anfragen, die wir bitten, auf die Tagesordnung zu nehmen. 
Wie bereits zugeleitet sind dies folgenden Themen:  
 
Friedhofsgestaltung - Vorstellung und Erörterung  
 
 
Nidda Renaturierung - Sachstand und Zeitplan  
 
Nordumgehung - Umsetzung und Zeitplan  
 
 
Begründung:  
 
Zu 1:  
Da die Urnenwände mittlerweile belegt sind, wird es dringlich, Flächen für würdige 
Rasenurnengräber auf dem Friedhof in Groß-Karben bereitzustellen. Hierzu wurden mittlerweile 
Planungen vorgenommen, die wir grundsätzlich unterstützen. Hierzu gibt es jedoch noch Fragen, die 
einer Erörterung bedürfen. Dies sollten wir in einer öffentlichen Sitzung erörtern und somit den 
Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit geben, ihre Anregungen mit einzubringen. Des Weiteren 
betreffen die aktuellen Planungen nur eine Teilfläche unseres Friedhofes. Uns geht es auch um die 
linke Fläche vom Eingang von der Pestalozzistraße kommend sowie um das erste Feld rechts 
kommend von der Bahnhofstraße.  
 
Zu 2:  
Hier geht es uns um die rechtzeitige Information und den aktuellen Sachstand.  
 
Zu 3:  
 
Derzeit werden die sogen. Wirtschaftswege erstellt. Hierzu die Frage, ob alles nach Plan verläuft. 
Des Weiteren auch die Frage nach dem aktuellen Zeitplan.  
 
Nach der heutigen Veranstaltung schlagen wir außerdem vor, den punkt Glascontainer mit auf die 
Tagesordnung zu nehmen.  
 
Mit freundlichen Grüßen - stellvertretend auch für Herrn Kuhl  
 
Christel Zobeley 


